



## GEMEINSAM ANPACKEN FÜR DEN STANDORT OSNABRÜCK!

## - Wir unterstützen Erhalt und Ertüchtigung der Bremer Brücke -

Die Bremer Brücke ist in unserer Heimatregion emotionaler und identitätsstiftender Leuchtturm mit bundesweiter Strahlkraft. Die Bremer Brücke und der VfL Osnabrück sind wichtige Imageträger und Aufmerksamkeitsanker, von denen wir alle auf unterschiedliche Art und Weise profitieren. Eine aktuelle wissenschaftliche Studie unterstreicht zudem eindrucksvoll, dass der VfL Osnabrück darüber hinaus selbst ein bedeutender wirtschaftlicher Faktor mit einer regionalwirtschaftlichen Implikation für die Menschen und die Unternehmen in der Region ist.

Im Bewusstsein um diese Bedeutung unterstützen wir den VfL Osnabrück daher auf vielfältige Art und Weise. Und das in vielen Fällen bereits über Jahrzehnte. Wir wissen, dass uns die Plattform, die das Fußballerlebnis an der Bremer Brücke bietet, unternehmerisch hilft, zum Beispiel im Recruitment von dringend benötigten Fachkräften. Wir sind der Überzeugung, dass es viele Gründe gibt, den Fußballstandort Bremer Brücke auch in Zukunft zu sichern. Schließlich ist und bleibt Fußball Kulturgut. Wir unterstützen die Attraktivität der Bremer Brücke für diese unsere Region als Leuchtturm und tragen maßgeblich mit dazu bei, die Prosperität der Region für die nächsten Jahrzehnte zu sichern.

In diesen Tagen ist es nun wieder einmal nötig, die Ärmel hochzukrempeln, gemeinsam anzupacken und in der Gemeinschaft über sich hinauszuwachsen. In den politischen Gremien der Stadt stehen historische Weichenstellungen für den Fortbestand des Standortes Bremer Brücke an. Politik und Verwaltung beraten und entscheiden über den Einstieg in die Ertüchtigung unseres Stadions. Wir haben die große Chance vor Augen, auch in den kommenden Jahrzehnten Profifußball in einem der traditionsreichsten Stadien Deutschlands hier an der Bremer Brücke erleben zu dürfen. Diese Chance müssen wir realisieren.

Unsere lila-weiße Verbundenheit und Leidenschaft zeigt sich Jahr für Jahr auf die unterschiedlichste Art und Weise. Wenn jetzt die politischen Vertreter der Stadt den Weg hin zu einer zeitgemäßen Bremer Brücke am Standort im Schinkel möglich machen, dann wollen auch wir in unserem Kreis signalisieren: Wir krempeln die Ärmel hoch! Wir packen gemeinsam mit an! Und wir stehen auch in Zukunft mit großer Leidenschaft und Verantwortungsbewusstsein zum VfL und dieser unserer Region.

Die Fans des VfL Osnabrück haben bereits ihre Bereitschaft dokumentiert. Auch wir helfen gerne mit und schließen uns den Worten der Fans an: "Alle packen mit an, damit Großes entstehen kann!" – Jede und jeder im Rahmen seiner Möglichkeiten. Für den Standort Osnabrück! Für Stadt, Landkreis und Region! Für uns alle!

## Die Initiatoren:























Die Unterstützer:















